

Perkuat Sinergitas, Dandim Temanggung Hadiri Olahraga Bersama Forkompinda

Agung widodo - TEMANGGUNG.INFORMAN.ID

Feb 21, 2025 - 10:50



TEMANGGUNG – Dalam rangka memperkuat sinergitas antar instansi, Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf. Sriyono, S.I.P., yang pada kesempatan tersebut diwakili oleh Kepala Staf Kodim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin turut hadir dalam acara olahraga bersama yang diselenggarakan oleh Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) Kabupaten Temanggung, pada Jum'at (21/2/2025).

Image not found or type unknown



Acara yang berlangsung di Lapangan mini soccer Desa Samiranan Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung ini dihadiri oleh berbagai unsur pemerintahan, TNI, Polri, serta sejumlah organisasi kemasyarakatan setempat. Olahraga bersama ini bertujuan untuk mempererat hubungan kerja antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah serta meningkatkan kebersamaan di antara seluruh elemen masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Kapten Arm Muhaimin mengungkapkan pentingnya sinergi antara semua pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Temanggung. "Melalui kegiatan seperti ini, kita dapat meningkatkan kerja sama dan kekompakan dalam menjalankan tugas, baik itu di bidang keamanan, pembangunan, maupun pelayanan masyarakat," ujar Kasdim. Kegiatan olahraga yang diikuti oleh ratusan peserta ini juga diwarnai dengan pertandingan persahabatan mini soccer. Selain meningkatkan kebugaran, acara ini juga memberikan kesempatan bagi Forkompinda untuk saling mengenal lebih dekat dan memperkuat komunikasi antar instansi.

Image not found or type unknown



“Kami berharap kegiatan ini dapat terus berlangsung secara rutin, agar semakin terjalin sinergi dan kebersamaan yang bermanfaat bagi pembangunan dan keamanan Kabupaten Temanggung,” pungkaskapten Arm Muhaimin. Acara olahraga bersama Forkompinda ini menjadi momentum penting dalam mempererat hubungan antar instansi dan menciptakan suasana yang harmonis dalam mewujudkan pembangunan yang lebih baik di Kabupaten Temanggung.